

HOME ADDICT

A l'ère de la dépersonnalisation au travers des réseaux sociaux, cherchons-nous vraiment des amis et des like ?

-/ In a time of depersonalisation through social networks, do we really want friends and likes?

Et si nous étions à la recherche d'un peu plus d'humanité et de personnalisation ?

Don't we actually want a little more humanity and personalisation?

Quoi de plus personnel que votre projet immobilier ?

What could be more personal than your property plans?

C'est pourquoi Benoit Lahouel a choisi de vous accompagner des prémices d'un projet jusqu'à sa réalisation.

That's why Benoit Lahouel is at your side from the start of your project to its completion.

Que ce soit un projet de transformation intérieure, une construction ou la recherche d'un bien immobilier, Benoit Lahouel saura vous conseiller et faire passer vos rêves à la réalité.

Whether it be an internal makeover, a building project or a property search, Benoit Lahouel is here to help you make your dreams a reality.

Un interlocuteur professionnel et altruiste.

Professional and compassionate communication.

Un suivi individuel et personnel.

Individual and personal support.

Une expérience des styles, du classique jusqu'aux tendances actuelles, et une réponse technique et artistique pour les mettre en place.

Experience of styles, from classic to modern trends, and a technical and artistic solution to implement them.

La solution à vos questionnements en matière d'architecture d'intérieur, de construction et d'immobilier, votre accompagnateur et votre garant de confiance.

The answer to your questions about interior design, construction and property, your guide who you can put your trust in.

home®
addict
ARCHITECTURE & LIFESTYLE
MANAGEMENT

Home Addict

Route de Champ Colin 2A, Nyon

+41 22 990 18 20 - info@homeaddict.ch - www.homeaddict.ch